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IL SIAP DENUNCIA

Polstrada
pochi agenti

e auto
vecchie

LORIS C.SKANDERBEGH

N ell’aula magna
della Questura
di Foggia, si è

svolta l’assemblea ge-
nerale del Siap (Sin-
dacato Italiano Ap-
partenenti Polizia),
uno dei più rappre-
sentativi nella Polizia
di Stato, che a Foggia
rappresenta oltre 200
iscritti. All’i nc o n tr o
ha partecipato il se-
gretario generale
Giuseppe Tiani, ac-
colto dal Questore di
Foggia, Ferdinando
Rossi, e dal segreta-
rio provinciale Mat-
teo Ciuffreda.

Un vertice di par-
ticolare interesse per
il territorio, date le

problematiche emer-
se negli ultimi anni a
carico delle forze del-
l’ordine, dovute prin-
cipalmente alle ca-
renze negli organici
e, sotto altri aspetti, a
problemi di ordine
logistico, come quello
relativo alla scarsa
dotazione di mezzi ef-
ficienti per i turni di
pattuglia.

I sindacalisti del
Siap hanno affronta-
to le problematiche
relative al rinnovo
contrattuale: un tema
delicato, considerato
il particolare mo-
mento economico-fi-
nanziario che incide
sul tenore di vita an-
che delle famiglie dei
poliziotti. Al centro
del confronto anche
la materia della tu-
tela previdenziale.
Ma l’assemblea è di-
ventata occasione per
ribadire le già ripe-
tute rivendicazioni
sulla cronica carenza
di personale che ri-
guarda l’intero terri-
torio provinciale.
Mentre in altri re-
parti, a fronte della
escalation criminale
degli ultimi anni, il
Ministero dell’Inter -
no ha inviato un certo
numero di rinforzi,
nel settore della Po-
lizia Stradale sono
circa due anni che
non vengono asse-
gnati nuovi uomini al
comparto della Capi-
tanata e la Polstrada
foggiana risulta ca-
rente di oltre 50 ele-
menti dell’organ ico.
E intanto, il perso-
nale diminuisce a
causa dei pensiona-
menti.

TORREMAGGIORE LA NOTA DI FRATELLI D’ITALIA

Primo intervento
senza personale

P reoccupazioni per la
sanità a Torremag-
giore espresse dalla

capogruppo di Fratelli d’I-
talia al Comune della città
dell’Alto Tavoliere. «Il Pun-
to di Primo Intervento di
Torremaggiore non può
continuare a funzionare a
singhiozzo per la penuria di
medici costretti a far fronte
alle carenze di personale in
altre strutture del territo-
rio», sostiene Anna Lame-
dica che spiega «Ad agosto
sono stati 15 i turni scoperti.
Addirittura a Ferragosto,
dalle 8 alle 20, il Ppi non ha
potuto contare sulla presen-
za di un medico in servizio.
Una problematica antica,
che affonda le radici sin dal
2016, e che solo dal 2019, gra-
zie all’impegno di FdI, è sta-
ta, sia pur parzialmente, su-
perata». Una situazione di-
ventata insopportabile per le
garanzie di salute dei citta-
dini di Torremaggiore e au-

mentando gli intasamenti al
pronto soccorso dell’ospe -
dale di San Severo. «Vigi-
leremo, con il consigliere re-
gionale Giannicola De Leo-
nardis, affinché il Ppi di
Torremaggiore non sia de-
potenziato e ci batteremo af-
finché possa essere un pun-
to di riferimento sanitario
per l’Alto Tavoliere», con-
clude Lamedica.
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POLICLINICO CONSEGNATA L’ATTREZZATURA

Caschi refrigeranti
ai malati oncologici
A lla presenza del di-

rettore egerale del
Policlinico di Foggia,

Giuseppe Pasqualone, del
vice presidente e Assesso-
re al Bilancio della Regione
Puglia, Raffaele Piemonte-
se, e dell’assessora regio-
nale al Welfare, Rosa Ba-
rone, è stata consegnata
un’apparecchiatura, dotata
di due postazioni utilizza-
bili simultaneamente, con
caschi refrigeranti per pre-
venire la caduta dei capelli
nelle donne in trattamento
chemioterapico con farma-
ci alopecizzanti. «L’uma -
nizzazione delle cure, cen-
trata sul benessere della
persona nella sua totalità, è
una questione di fonda-
mentale importanza ed evi-
ta che tanti cittadini puglie-
si possano rivolgersi ad al-
tre strutture sanitarie so-
prattutto del Nord», ha ri-
cordato Pasqualone duran-
te la conferenza stampa di
presentazione della nuova
attrezzatura. Si tratta, come
ha ricordato il vice presi-
dente Raffaele Piemontese
«Di un presidio non garan-
tito dal Servizio sanitario
nazionale, una grande con-
quista a fronte di un im-

pegno economico assunto
nel bilancio autonomo re-
gionale, sulla spinta di un
emendamento di 500 mila
euro che fui orgoglioso di
avanzare io stesso quando,
due anni fa, il Consiglio re-
gionale pugliese discusse e
approvò la legge di bilancio
2022».

«Potremo così aiutare
tante donne affette da tu-
more alla mammella ed è
questo certamente per noi
motivo di grandissimo or-
goglio», ha evidenziato
l’assessora al Welfare, Rosa
Barone.
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LUCERA LA DENUNCIA DEL SINDACATO AZIENDALE

Al Lastaria centralino
telefonico in tilt

ANTONIO BRUNO

L a denuncia parte da
Domenico Brienza e
Silvano Randi, rispet-

tivamente segretario pro-
vinciale e aziendale Rsu
dell'Asl Fg «Il servizio del
centralino nel plesso ospe-
daliero "F. Lastaria" di Lu-
cera versa a dir poco in uno
stato di abbandono». I sin-
dacalisti ricordano che do-
po 5 anni di solleciti, il per-
sonale in servizio è di solo 4
unità, mentre in passato
erano 7, di cui un operatore
è ipovedente, e attualmente
non sono più sufficienti a
coprire i turni che spesso
restano scoperti.

La sigla sindacale ha in-
contrato più volte il diret-
tore generale dell'Asl Fog-
gia, Antonio Nigri, e nu-
merose note sono state in-
viate, anche, ai vari respon-
sabili delle strutture azien-
dali. Brienza e Randi fanno
presente che il traffico di
chiamate in entrata e uscita
è superiore ad altri servizi
centralino di altri plessi
ospedalieri. Infatti, a parte
la vastità del territorio di
riferimento, il servizio di
Lucera spesso risponde al-

le chiamate in arrivo dal
plesso ospedaliero di San
Severo e San Marco in La-
mis, del policlinico di Fog-
gia e alle chiamate dei nu-
meri verdi e dello screen-
ning che ricadono sull’o-
spedale lucerino.

Inoltre, l’operatore cen-
tralinista ipovedente è
sprovvisto dell’attrezzatura
base per lo svolgimento
della propria mansione, la
barra Braille, indispensa-
bile per una persona con
quell’invalidità, ma tutti gli
operatori non hanno tastie-
re e cuffie, e quell'unica
presente è obsoleta e quasi
rotta e che rende impos-
sibile fare una ricerca per
trovare un numero nella
rubrica informatizzata e
per questo si utilizza an-
cora una rubrica cartacea
che rende i tempi di attesa
più lunghi.

Per tutti questi problemi i
sindacalisti chiedono un
ennesimo incontro con i
vertici dell'Asl per discu-
tere delle sorti del servizio
centralino di Lucera e cer-
care soluzione alle proble-
matiche che da anni in-
teressano la sanità luceri-
na.

R iprate la mammomo-
bile dell’Asl Foggia
per portare lo scree-

ning mammografico di
prossimità tra i comuni della
Capitanata, ma questa volta
anche con una novità. Infat-
ti, nella tappa di Stornara del
28, in piazza Vittorio Ema-
nuele, sarà attivo anche un
ambulatorio mobile per lo
screening del tumore del
collo dell’utero. Intanto,
sempre dalle 8 alle 14, il tour
della mammomobile preve-
de le tappe di oggi a Candela,
in viale XXIV Maggio (an-
che per le donne di Rocchet-
ta Sant’Antonio e Ascoli Sa-
triano). Domani e dopodo-
mani tappa a Deliceto in
piazza Belvedere. Il 21 otto-
bre a Zapponeta, piazza Al-
do Moro, mentre il 23 a Bo-
vino, in corso Vittorio Ema-
nuele II (saranno sottoposte
a mammografia anche le
donne di Panni). Il 24 e 25
ottobre Ascoli Satriano,
piazza Giovanni Paolo II, il
giorno dopo Anzano, piazza
Municipio, e il 27 Accadia
(saranno sottoposte anche le
donne di Monteleone di Pu-
glia). Detto della tappa di
Stornara, il 30 ottobre a Stor-
narella, piazza San Marco.

U na ulteriore tappa
nel percorso di ri-
lancio della opera-

tività dello scalo aeropor-
tuale di Foggia. domani è
previsto l’arrivo nel capo-
luogo daunio del presiden-
te della Regione, Michele
Emiliano che, accompa-
gnato dal suo vice, Raffaele
Piemontese e all’assessora
regionale Anita Maurodi-
noia, prenderanno parte al-

la presentazione degli in-
terventi di riqualificazione
ar chi tet ton ico -fu nzi ona le
che riguardano il terminal
passeggeri dello scalo fog-
giano. Alla conferenza di
presentazione prenderan-
no parte anche il presiden-
te dell’Enac, Pierluigi Di
Palma e il presidente di Ae-
roporti di Puglia, Antonio
Maria Vasile.

Si tratta di una nuova

tappa nella rinascita del
“Gino Lisa”, tornato all’o-
peratività quasi un anno fa,
con incoraggianti risultati
per quanto riguarda il gra-
dimento e il transito di pas-
seggeri imbarcati nei voli
che la Lumiwings ha at-
tivato per Milano, Torino,
Mostar, Verona e Catania,
quest’ultimo sospesi con la
fine del periodo estivo.
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TRASPORTI EMILIANO E PIEMONTESE PRESENTI ALLA CONFERENZA STAMPA

Ancora novità per il “Gino Lisa”
Al via i lavori di riqualificazione

LE QUESTIONI DELLA SANITÀ IN CAPITANATA

MAMMOMOBILE ASL

“Ottobre rosa”
Screening

tra i Comuni


